



# TENNIS NEWS



NOVEMBER 2006

# **Wir leben noch, liebe Tennisfreunde !**

**Diesen Satz möchte ich vor allem all denen zuzurufen, die sagen: „In unserer Tennisabteilung ist nichts mehr los.“**

**Denn im nächsten Jahr feiern wir gemeinsam das 10-jährige Bestehen der Tennisabteilung des SV Postbauer, und aus diesem Anlass darf ich Euch schon jetzt versprechen: Wir haben einige Überraschungen !**

**Die erste Überraschung haltet Ihr übrigens schon jetzt in Euren Händen: Es sind die Tennis-News des SV Postbauer.**

**Mit diesem Newsletter wollen wir Euch ab sofort Monat für Monat mit aktuellen Themen, sportlichen Neuigkeiten sowie den Plänen und Zielen unserer Tennisabteilung auf dem Laufenden halten.**

**Liebe Sportfreunde, im Namen der gesamten Abteilungsleitung möchte ich alle Mitglieder aufrufen, im kommenden Jahr aktiv am Vereinsleben teilzunehmen.**

**Beschließen möchte ich unseren ersten Newsletter mit einem anderen Satz: „Das Wesentliche ist unsichtbar. Unsichtbar, aber Wesentlich ist unser Vereinsgeist.“**

**Vielen Dank für Eure Aufmerksamkeit  
und mit vielen sportlichen Grüßen**

**Euer Abteilungsleiter Adrian Schneider  
und das neue Team der Abteilungsleitung**

**PS: Im nächsten Newsletter gibt es einen Rückblick auf unsere Tennis-Saison und die Jahreshauptversammlung. Außerdem stellt sich die neue Abteilungsleitung vor.**

# MITGLIEDER-DATENBLATT

Übrigens: Damit die neue Abteilungsleitung die Mitglieder-Datenbank der Tennisabteilung möglichst schnell auf den neuesten Stand bringen kann, bitten wir hiermit alle Mitglieder um ihre aktuellen Anschriften, Telefon- und Fax-Nummern und vor allem um die jeweiligen E-Mail-Adressen.

**NAME:**

**ADRESSE:**

**TELEFON:**

**HANDY:**

**FAX:**

**E-MAIL:**

Bitte schickt dieses Datenblatt per Fax an (09188) 300331 oder per E-Mail an [schneider.adrian@online.de](mailto:schneider.adrian@online.de). Vielen Dank !